

ÁNGEL MARÍA GONZÁLEZ ARIAS, en calidad de Portavoz del GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA, según lo dispuesto en el artículo 64 del Reglamento Orgánico de Funcionamiento de este Ayuntamiento, formula la siguiente MOCIÓN para su inclusión en el Orden del Día del próximo Pleno Ordinario.

## EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El día 17 de marzo de 2023 se presentó el proyecto de la nueva Comisaría de la Policía Nacional en la ciudad. Inversión realizada por el Gobierno de España, que alcanza los 15,8 M€. Un claro ejemplo de gestión socialista, independientemente del color de los gobiernos locales.

Ahora, y como ya hemos manifestado en otras ocasiones, le toca actuar y demostrar a Germán Beardo, que no para de apropiarse de los éxitos de otras administraciones, dejar de lado las redes sociales y gestionar de verdad.

Dando respuesta a las demandas de los portuenses y a las reivindicaciones de la plantilla de la Policía Local, desde el Partido Socialista venimos proponiendo una Jefatura digna, ya que, es de todos conocido, el estado en que se encuentra la actual Jefatura de Policía Local, en condiciones lamentables para que el personal pueda realizar su trabajo con las condiciones adecuadas y poder ofrecer un servicio de calidad al ciudadano.

En este sentido se expresó la corporación al completo en el pasado pleno ordinario de abril de 2023. Desde el PSOE pensamos que ya ha pasado suficiente tiempo para dar pasos y cumplir con el mandato plenario.

Por todo ello, sometemos a la Corporación Municipal la siguiente MOCIÓN:

- 1. Que Germán Beardo introduzca en los presupuestos para 2024 una partida suficiente para iniciar los trámites que concluyan con la construcción de una nueva Jefatura de Policía Local siguiendo el ejemplo del Gobierno de España que está cumpliendo con El Puerto con una nueva Comisaría de CNP.
- 2. Que se consensúe con los profesionales de la Policía Local el modelo de edificio y su ubicación.

Lo cual respetuosamente se propone a la consideración de los/as Compañeros/as de Corporación, en El Puerto de Santa María a 21 de febrero de 2024



Ángel María González Arias Portavoz Grupo Municipal Socialista